



LE PODCAST MANABI EPISODE 2 : bilan du speed dating (les verbes irréguliers anglais)

Dialogue

Erin: Hello ?
Allo?

Tammy: Hi Erin, this is Tammy, how are you?
Salut Erin, c'est Tammy, comment vas-tu ?

Erin: Hi Tammy, I am good, thanks. What about you?
Salut Tammy, ça va bien merci. Et toi ?

Tammy: I am doing good too. I just put the baby to sleep. Did you go the speed dating event?
Ca va bien aussi. Je viens de coucher le bébé. Tu es allée à la session speed dating ?

Erin: Yes, I went. It was pretty fun!
Oui j'y suis allée, c'était assez amusant !

Tammy: Did you meet anyone nice?
Tu as rencontré quelqu'un de sympa ?

Erin: Yes, actually I did. I met a guy named Dan. He is a vet. We didn't have a chance to talk long but he seemed very, very nice. I gave him my number.
Oui, j'ai rencontré un mec qui s'appelle Dan. Il est vétérinaire. On a pas eu l'occasion de parler longtemps mais il avait l'air vraiment, vraiment sympa. Je lui ai donné mon numéro.

Tammy: Wow that sounds great. Who else did you meet? What other kind of guys were there?
Wow ça m'a l'air génial. Qui d'autre as-tu rencontré ? Quel autre type de mecs il y avait ?

Erin: What do you mean? After that I left.
Comment ça ? Après ça je suis partie

Tammy: What do you mean you left? You didn't stay until the next round?
Comment ça tu es partie ? Tu n'es pas restée jusqu'au tour suivant ?

Erin: Umm no, I didn't think that I was supposed to. I thought once I met someone that didn't seem crazy that was it.

Huum, non. Je ne pensais que j'étais censée rester. Je pensais que c'était fini une fois que je rencontrais quelqu'un qui n'avait pas l'air fou

Tammy: Erin, it's called speed dating because you are supposed to meet more than one man during a short amount of time

Erin, ça s'appelle speed dating parce que tu es censée rencontrer plus d'un homme dans un laps de temps court.

Erin: Well all that matters is that I went and I actually met someone. Someone that I think is interesting. He is very attractive too. I think Dan and I made a connection.

Eh bien tout ce qui compte c'est que j'y sois allée et que j'ai rencontré quelqu'un. Quelqu'un d'intéressant. Il est aussi très séduisant. Je pense qu'entre Dan et moi ça a fait clic.

*Erin's phone line beeps. It is Dan calling her.
Le téléphone D'Erin fait bip. C'est Dan qui est en train de l'appeler.*

Erin: Oh, and it's him calling me now. I have to go Tammy, let's talk more tomorrow.
Oh et c'est lui qui m'appelle là maintenant. Il faut que j'y aille Tammy, discutons demain.

Tammy: Ok Goodnight.
Ok bonne nuit

Retrouvez la version audio sur <http://anglais.manabi.fr/podcast-debrief-dating/>